

Queridos suscriptores de HonestReporting:

La operación Israelí "Plomo Fundido" dominó la prensa, la radio y el internet por su duración, con las respectivas repercusiones aún generando encabezados y opiniones. Es extremadamente importante, exponer esos casos en los que la historia se convirtió en un programa impulsado por los medios de comunicación en los que la historia simplemente fue tomada de manera equivocada. Esto ha sido ilustrado gráficamente por por la ONU.



Uno de los episodios más serios y dañinos para Israel durante el conflicto de Gaza, centrado alrededor de los cargos engrandecidos por un vocero de la ONU, de que Israel había apuntado deliberadamente a una escuela de la ONU, matando a 43 civiles que se refugiaban ahí.

HonestReporting [remarcó](#) la investigación de Canadian Globe and Mail, que concluyó que la

escuela no estaba bombardeada.

Siguiendo con la publicidad generada por el reporte de Globe and Mail, la ONU ha sido forzada a admitir que sus reclamos iniciales fueron falsos, de acuerdo con [Ha'aretz](#) :

Parece que la ONU ha estado bajo presión para poner las cosas en claro después de las dudas que se dieron sobre si la escuela realmente había sido el blanco de ataques. Maxwell Gaylord, el coordinador humanitario de la ONU en Jerusalén, dijo que los morteros cayeron en la calle cercana al recinto mas no en el recinto mismo.

Gaylord dijo que la ONU "quisiera aclarar que el bombardeo y todas las fatalidades tuvieron lugar afuera y no adentro de la escuela".

El comentarista [Andrew Bolt](#) escribe en respuesta:

Lo que parece ser la historia real es que 43 personas, incluyendo por lo menos a dos miliares de Hamas, murieron cuando Israel contraatacó desde morteros lanzados de entre la multitud en la calle.

Es posibe que no les guste lo que ocurrió, pero es muy, muy diferente a lo que se ha propagado tan extensamente, además de ser mucho más perdonable.

Y después de la evidencia más reciente de los medios repitiendo propaganda a favor de los Hamas [y de las exageraciones sobre el número de muertos en Gaza](#) , especialmente de civiles, necesitamos cuestionar nuevamente: ¿Qué tanto podemos confiar en la cobertura de los periodistas y en los grupos de bienestar reportando desde territorio ocupado por terroristas?

Reseña de la Guerra de Gaza

Escrito por HonestReporting.com

Estamos seguros que la verdad detrás de muchas historias en debate aún está por surgir desde Gaza. Mientras tanto, la campaña para dejar las cosas en claro en los medios continúa. HonestReporting echa un vistazo a algunos de los peores casos en los medios de comunicación anti-Israelíes que salieron a la luz durante la crisis de Gaza.



Mads Gilbert: Médico de propaganda

Descrito como el epitome del valor bajo fuego, el doctor noruego Mads Gilbert apareció en las pantallas de televisión alrededor del mundo y en las páginas de la prensa, incluyendo a la [BBC](#), [CBS](#), CNN, ABC, AFP, Independent, Sky News, and [New York Times](#).

Trabajando desde el hospital Shifa de Gaza, Gilbert cuenta a las nuevas organizaciones sobre los “horrores” causados por Israel, incluyendo [acusaciones](#) sin pruebas de que “Gaza es utilizado como un laboratorio de nuevas armas.”

Pero, ¿es Gilbert un observador objetivo y neutral? Lo que los medios no nos dijeron es su involucramiento en trabajo solidario con Palestinos desde los 70s y su asociación con el partido comunista de izquierda en Noruega, el Rød Valgallianse, disuelto en 2007. Gilbert ha criticado a la ayuda de la organización internacional Doctors Without Borders por negarse a tomar partido en los conflictos. El Dr. Gilbert es empleado de NORWAC, cuyas organizaciones en sociedad incluyen a Hezbollah’s Martyr Foundation.

Cuando el diario noruego Dagbladet le preguntó si apoyaba a los ataques del 11 de Septiembre, Gilbert dijo: “El terrorismo es una mala arma, pero la respuesta es si.”

Reseña de la Guerra de Gaza

Escrito por HonestReporting.com





<http://zonezero.com/magazine/articles/index.php>